

JAL争議の早期解決を 最賃大幅引き上げの実現

若者流出を防ぐ最賃制度に 成果あつた四国キャラバン



「JAL不当解雇撤回、全国一律最賃1500円実現四国キャラバン」実行委員会（共同代表・中川孝文、谷英樹両氏）は6月18日、香川労働局交渉をかに四国各県を回った。

キャラバンには自治労徳島本部、香川ユーニオン、全労協徳島高知平和運動セ

ピール行動で、JAL

闘争や最賃大幅引き上げ支援の呼び掛けに、年配女性から「あなた方は世直しの運動をしているのですね。ぜひ

JAL争議解決を

山口宏弥JHU労組委員長をはじめ争議団

4名が各県労働局交渉

で①JAL再建に必要

な人員削減目標の超過

達成735人を隠して

165人を解雇したこ

と、②JAL再建後パ

イロット600人、客

室乗務員6700人も

採用しているが、被解

雇者165名の職場復

帰を拒否、ILLO条約

違反、③JHU労組へ

全国一律の最賃をめざす

キャラバンには自治労連など47団体延べ250名の組合員、市民が参加した。

キャラバンの取り組みは各県労働局交渉、連合や政党、国会議員への要請行動、最賃やJA

高松市内で宣伝するキャラバン高知連帯集

同19日、自民党最賃議連の山口俊一衆院議員（徳島2区選出）に要請。最賃議連の設立趣意書に「東京一極集中の是正等、わが国が直面している労働、経済、及び社会上の課題を乗り切るためにには全

国一律の最低賃金制度を検討し、実現することをめざす」とあり、早期実現を要請した。

同19日、連合徳島監督官厅としての役目を果たすよう要請。各県労働局は「要請の趣旨は十分理解できる。」

ためには最賃を100円はあげないと」の発言があり、しつかり頑張りたい」と表明。

また、20日の「四国

キャラバン高知連帯集会」で連合高知の事務

局長から最賃の大額引き上げに向けた熱い工

作があった。21日の「四国キャラバン愛媛

集会」でも最賃運動の動画に見入る人が多

く、最低賃金への関心が高まっていることを

感じたキャラバンだつた。（徳島・河村）

拒否）など許せず、争議の早期解決に向けて監督官厅としての役目

を果たすよう要請。各

県労働局は「要請の趣

旨は十分理解できる。

ためには最賃を100

円はあげないと」の発

言があり、しつかり頑

張りたい」と表明。

また、20日の「四国

キャラバン高知連帯集会」で連合高知の事務

局長から最賃の大額引き上げに向けた熱い工

作があった。21日の「四国キャラバン愛媛

集会」でも最賃運動の動画に見入る人が多

く、最低賃金への関心が高まっていることを

感じたキャラバンだつた。（徳島・河村）